

残暑厳しい中 2学期 始業式



8月27日(金) 2学期始業式が挙行されました。
夏休み中も、各部活動は試合や練習を通して心身を鍛えました。特に3年生は進路決定に向け、セミナーや面談、面接練習等の活動を行ってきました。

式辞では、堀校長から全校生徒に「2学期は学校行事の多い期間である。学校行事に積極的かつ楽しんで取り組み、充実した学校生活を送ること」「自立した社会人になるための最終段階として、日々の学習が将来につながることを自覚すること」という2つのメッセージが送られました。また、県内で起こった中・高校生の交通死亡事故を取り上げ、被害者、加害者とならないよう注意を喚起しました。

学校生活が生徒にとって意義ある、実りの秋になることを願います。

始業式の後、夏休み中に活躍したクラブ等に対して、表彰伝達式が行われました。

主な表彰 カヌー部 全国高校総合体育大会優勝
体操部 県下高等学校体操競技大会団体優勝
陸上部 県高校ユース 5000mW 1500m 5000m 優勝



中学生職業教育 体験学習実施

残暑厳しい8月26日(木)、中学生職業教育体験学習を実施しました。

希望のあった県内中学生や保護者、引率先生が本校を訪れ、全体説明に続き、希望学科の学習内容を体験学習しました。

中学生から寄せられた感想には「今日の体験はインターネットで調べたこととはまったく違う田辺工業を見せてもらって、とても参考になった」「卒業後の就職や進学にも有利であることがわかった」など、工業教育に触れた成果がみられました。



全国大会で活躍！！

カヌー部は2種目で全国制覇 (全国高等学校総合体育大会)

今年度は、4つの運動部(体操・弓道・カヌー・陸上各部)が沖縄県で実施された全国高等学校総合体育大会(インターハイ)に出場しました。
すべての競技において、県代表として日頃の成果を発揮してくれました。
中でも、カヌー競技では、カヤックフォア(4人乗り)の部において2種目にわたり、全国優勝の栄誉に輝きました。また、体操部は団体戦においても全国ベスト12に輝きました。
さまざまな面で、田工生が全国の生徒と戦える力をつけてくれることを期待します。

カヌー部 全国優勝メンバー
S3A 湯谷拓美
S3B 湯谷昂希
M2B 岡部成樹
M3A 稗田直人

ジュニアマイスター シルバー賞獲得

岡部成樹君が、上級資格の取得に努め、ジュニアマイスターシルバー賞を獲得しました。これは、専門的な資格や技術を有する者に対する表彰です。昨年も数名が、この賞を受賞しました。

